



# MARTIN-LUTHER-SCHULE

Städt. ev. Grundschule



Münster, 22.03.22

Liebe Eltern der MLS,

am Freitag den, 25.03.22 und am Samstag, den 26.03.22 werden die rückwärtigen Garagenwände durch Herrn Schreiber und einer weiteren Person weiß grundiert. Die Martin-Luther-Schule bedankt sich sehr dafür.

Von Montag, den 28.03.22 bis Freitag, den 01.04.22 wird die Wand dann unter Anleitung von Chris Helmig neu unter dem Motto „Dschungel“ gestaltet. Die Motive werden skizziert und dann gesprayed.

Da es sich um ein Abschlussprojekt für die 4. Jahrgänge handelt, werden pro Tag von 10.00 Uhr bis 13.00 Uhr zehn Kinder während dieser drei Stunden aus den 4. Klassen beteiligt sein. Die Einteilung der Kinder wird von den Klassenlehrern\*innen vorab vorgenommen.

Die Kinder müssen in dieser Woche an ihrem "Spraytag" Kleidung anziehen, bei der es nicht so darauf ankommt, ob Farbe an die Textilien kommt. Die Farbe wird nicht auswaschbar sein. Herr Helmig bringt für die Kinder Masken und Handschuhe mit; dennoch möchte ich Sie bitten, Ihren Kindern zusätzlich Masken und Einmalhandschuhe mitzugeben.

Die Martin-Luther-Schule freut sich über diese tolle Malaktion und bedankt sich beim Künstler und auch bei den Fördervereinsvorsitzenden, die den Kontakt zu Herrn Helmig aufgebaut haben.

Herzliche Grüße

Marion Schmitz-Matschke